
Consiglio dell’Ordine degli Avvocati presso il Tribunale di Imperia 

Verbale della riunione del 17 novembre 2020 

Presso la sede consiliare si riunisce il Consiglio dell’Ordine nelle persone di: 

Avv. Bruno Di Giovanni - Presidente 

Avv. Giovanni M. Ferrando - Consigliere Segretario 

Avv. Loredana Modaffari – Consigliere Tesoriere 

Avv. Giovanni Battista Martini – Consigliere 

Avv. Gianluca Lanteri – Consigliere 

Avv. Roberto Rum – Consigliere 

Avv. Ilario Cedro - Consigliere 

Presiede l'Avv. Di Giovanni. 

***** 

Omissis 

***** 

Rimborso, pro quota, delle spese di gestione del Consiglio Distrettuale 

di Disciplina 

Il C.O.A. di Imperia, con riferimento alla richiesta avanzata dal C.O.A. di Genova 

nel febbraio 2020 di rimborso, pro quota, delle spese di gestione del Consiglio 

Distrettuale di Disciplina, con sede a Genova, presso i locali dell'Ordine, 

comprensive della voce “affitto locali” per importo complessivo di euro 

15.949,00; 

• preso atto del dibattito avvenuto all'interno dell'Unione delle Curie Liguri 

in ordine al mancato preavviso e preventivo assenso da parte tutti i C.O.A. in 

ordine al rimborso di tale voce di spesa, richiesta non avanzata in precedenza e 

neppure esigibile, ad avviso dei rappresentanti di alcuni Ordini del Distretto, alla 

stregua di intese raggiunte nel 2016 quando ciascun C.O.A. contribuì, pro-quota, 

al pagamento dei lavori di ristrutturazione ed arredo dei locali destinati al C.D.D. 

facenti parte di quelli locati al C.O.A. di Genova da CA.RI.GE.; 

• rilevato che questo ultimo evidenzia l'assenza di un accordo scritto che 

abbia previsto, quale corrispettivo, il comodato gratuito dei locali, come sopra 

ristrutturati, al C.D.D., a tempo indeterminato, e comunque afferma il principio 

della ripartizione tra i vari Ordini delle spese relative alla gestione di organismo 



di valenza distrettuale; 

• presto atto che nel corso della recente seduta dell'Unione delle Curie, dal 

4.11.2020, il Presidente della stessa ha proposto una soluzione che preveda la 

rinuncia alla richiesta di rimborso spese per “affitto locali” da parte del C.O.A. di 

Genova, per l'anno 2020 e l'impegno dello stesso a garantire, anche in futuro, 

l'utilizzazione di detti locali da parte del C.D.D., che condivide e fa propria 

Tutto ciò premesso 

delibera 

in accoglimento della richiesta da ultimo pervenuta dal C.O.A. di Genova in data 

11 novembre, di provvedere al pagamento della seconda e terza rata del 

contributo spese relative al funzionamento del C.D.D. pari ad euro 3.541,75, 

detratta la quota “affitto locali” ricompresa nella 1^ rata versata, nonché 

dell'importo di euro 561,20 per Fattura Sferabit - difesa d'ufficio 2019. 

Manda alla Segreteria per la comunicazione della presente delibera ai C.O.A del 

Distretto ed al tesoriere per quanto di competenza. 

***** 

Cancellazione dall’albo degli avvocati 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione dell’avv. Omissis, del 30/10/2020, 

visto altresì che non risultano motivi ostativi al suo accoglimento, delibera di 

cancellare l’istante dall’albo degli avvocati con decorrenza immediata. Si 

comunichi. 

***** 

Riconoscimento di crediti formativi 

Il Consiglio, vista la richiesta dell'avv. Omissis, presentata in data 26.10.2020, 

visti gli art. 12 e 13 reg.6/2014 del  C.N.F., delibera di riconoscere n. 10 crediti 

formativi per l'anno 2020 per la partecipazione alla all'attività formativa indicata 

nella richiesta. 

***** 

Riconoscimento di crediti formativi SSM 

Il Consiglio, vista la richiesta dell'avv. Omissis, presentata in data 18.11.2019, 

vista la delibera del 14.10.2020 del C.N.F. relativa ai corsi della SSM, delibera di 

riconoscere n. 9 crediti formativi per l'anno 2020 per la partecipazione alla 



all'attività formativa indicata nella richiesta 

***** 

Omissis 

***** 

Nominativi formazione di Collegi arbitrali 

Il Consiglio, vista la richiesta pervenuta dalla Camera di Commercio di Imperia 

del 2.10.2020 che ha richiesto l’indicazione di cinque nominativi ai fini della 

formazione di Collegi arbitrali; rilevato che il COA ha inviato in data 4.11.2020 

comunicazione via e-mail agli iscritti, invitandoli a dichiarare la propria 

disponibilità al riguardo, nonché di essere esperti nella materia richiesta; 

- dato atto che sono pervenute 20 candidature di cui una non è stata considerata 

in quanto di iscritto ad altro foro, e che inserite in un’urna le restanti 19 domande 

sono stati estratti i seguenti cinque nominativi: Omissis. Dispone di darne 

comunicazione ai predetti ed alla Camera di Commercio Riviere di Liguria. 

***** 

Il Consiglio fissa la prossima riunione per il 25/11/2020 alle ore 10,00. 

Il Presidente                                        Il Consigliere Segretario 


